

Nachdem die bisherige Holzbrücke im Waldgebiet Strüßberhoek nach vielen Jahren ihren Dienst getan hatte und sich bedrohlich zur Seite neigte, kamen die Gemeinde Laer und der Heimatverein überein, eine neue Holzbrücke zu bauen und zu errichten. Die Werkgruppe des Heimatvereins hat die neue Wandererbrücke in der Werkscheune erstellt. Gesponsert wurde das Holz vom Sägewerk Berning, dessen Inhaber Franz-Josef Berning spontan die großzügige Spende zugesagt hatte. Die Männer der Werkgruppe zogen sodann in den Wald, um vor Ort Maß zu nehmen. So konnte eine Brücke gebaut werden, die passgenau von Mitarbeitern des gemeindlichen Bauhofes an Ort und Stelle eingebaut wurde. Viele Wanderinnen und Wanderer können jetzt wieder sicher über den Hohlraum gelangen und die herrliche Natur des Erholungsgebietes Strüßberhoek genießen. Wieder einmal zeigte sich die gute Kooperation zwischen Gemeinde Laer und den ehrenamtlichen des Heimatvereins, die die neue Brücke der Gemeinde überließen.